
■ 会長／大川原利信
■ 幹事／横田　三郎
■ クラブ広報・会報委員長／村上　秀元

◎結婚
伊野　勝彦さん（9月19日）
◎誕生
伊野　勝彦さん（9月10日）、石塚　征夫さん（9月23日）
横田　三郎さん（9月26日）

９月結婚記念日・誕生祝い
根本　克則　親睦活動委員長

9 H26.9.2（火）

■ 開会点鐘　■ ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱
※例会変更　夜の例会18：30～ビューホテルアネックス

第9回（通算1335回）例会

会長あいさつ

　4クラブ合同例会、夜の勉強
会と移動例会が続き、久しぶりの
ホーム会場での例会です。今月
はメイン行事が続きます。ソフトボ
ール大会は開会式を含めて大
勢の方のご出席をお願いします。

ガバナー公式訪問は9時半から会長幹事会、10時半からの
クラブ協議会には会長幹事・役員理事・各委員長のご出席よ
ろしくお願いいたします。ソフトボール大会ではこれまでのジャ
ンパーは時期的に暑いことから、伊藤重幸さんにご尽力をい
ただき会費から支出してポロシャツを作ることになりました。
　郡山で開催されるB-１グランプリに市内各クラブが協賛す
ることとなりました。パンフレットとポスターが来ておりますので
回覧します。
　先日、川名さんから中旬以降には出席できるとのご連絡を
いただきました。
　現在4人の推薦が上がっております。皆さんのご賛同をい
ただければ、当クラブ初の女性会員が入会する運びとなりま
す。例会終了後に緊急パスト会長会長会を開催します。
　チンタカさんから電話連絡があり、9月23日に米山奨学生
体験発表会が方八町の国際メディカルテクノロジー専門学
校で午後1時から開催されますので、一人でも多くのご参加
をお願いしたいとのことでした。

幹事報告
　米山梅吉記念館から秋季例祭の案内が来ております。
例会変更
◎9/3(水)郡山西RC→9/14(日)8：45AM～
　猪苗代湖松橋浜水草回収　レイクサイド磐光
◎9/3(水)郡山アーバンRC→12：30PM～
　ゲスト卓話　エルマール
◎9/10(水)郡山西北RC→9/14(日)9：00AM～
　猪苗代湖松橋浜水草回収

大川原　利信　会長

スポーツ少年団
ソフトボール新人戦大会打ち合わせ

　第28回安積RC杯スポーツ少
年団ソフトボール新人戦大会の
開会式は6日午後6時から安積
総合学習センター（サンフレッシュ
郡山）で行われます。なるべく多く
の方に出席していただき、子供た

ちに顔を見せていただきたいと思います。開催日は13日(土)・
14日(日)、15日(月)が予備日となっております。場所は郡山大槻
スポーツ広場で、13日は4コート、14日は準決勝と決勝が2コー
トで行われます。いずれも7時現地集合です。キャップとポロシ
ャツを着用の上、多くの皆さんのご出席をお願います。なお12
日(金)午後4時に安積町商工会のテント・テーブル・イスを借り、
遠藤道行さんにトラックをお借りしますので、準備のお手伝い
もよろしくお願いします。参加チームは25チームです。以前は
30チームを超えていましたが、震災による避難で子供たちが
減ったことから、メンバーが足りずに合同のチームもあるようで
す。子供たちの元気な姿を見ていただきたいと思いますので、
できるだけ多くのご参加をお願いします。

溝井　宇一　委員長

横田　三郎　幹事

2014～2015年度
国際ロータリーテーマ



会員数
29名

出席者数
22名

欠席者数
7名

出席率
75.86％

前回修正率
100.00％

前々回修正率
100.00％

■ 出席報告　　　　　　　　　　遠藤　道行　委員長

  ロータリー財団委員会報告　古山　英夫　国際奉仕委員長
大川原利信さん・村上　秀元さん・溝井　宇一さん
森合　三郎さん・横田　三郎さん・高橋　亮さん
増渕　幸三さん・挽野　喜孝さん・根本　良一さん
慶徳　孝一さん・小野塚　昇一さん

  米山記念奨学会委員会報告  根本　克則　米山奨学会副委員長
大川原利信さん・横田　三郎さん・慶徳　孝一さん
石塚　征夫さん・高縁　勝一さん・高橋　　亮さん
平石　典生さん・根本　克則さん

  スマイルＢＯＸ委員会報告　遠藤　道行　出席・スマイルＢＯＸ委員長
◎伊野　勝彦さん（今日、私の会社にペットボトルキャップを
　心ある個人の方が届けられました。その方に感謝して・・・。）
　遠藤　道行さん・小野塚昇一さん・古山　英夫さん
　三瓶　徳道さん・鈴木　　聡さん・挽野　喜孝さん
　村上　秀元さん・矢吹　智喜さん・伊藤　重幸さん

ー閉会点鐘

　会員増強の委員会の考え
方を申し上げ、皆さんのご協
力をいただきたいと思います。
会長は10名増強を今年度目
標とされています。まもなく30
周年を迎えるに当たり、にぎや
かにするには会員増強が必
要であり、活性化のためにも

非常に大事なことであり、同時に会員の維持も必要であると
思います。10人という大きな目標ですが、やればできるというこ
とで、挑戦をすることによって結束が強まることと思います。グ
ループのリーダーにベテランの方になっていただいております。
現在のところ4名の増強でガバナー公式訪問を迎えることと
なっております。その中には初めての女性会員もおられます。
できれば3人以上の女性を迎えたいと思っておりますので、皆
さんのお力でぜひ推薦をよろしくお願いします。来年5月頃ま
でには目標の10名を増強したいと考えております。特にまだ増
強をしていない人に頑張っていただきたいと思います。
　ご存知のようにロータリーは自ら入会しますと言っても入れ
ません。必ず誰かのお世話になって入ってきております。それ
によって多くの友達もいるはずです。どうぞそのような感謝の
気持ちをもって、一人でも推薦しようという考え方が大事であ
ると思います。自分のクラブを好きになり、その中に良い友達
ができてこれからもやっていこうとするならば、良い人間をクラ
ブに誘い、自分も楽しく、皆さんも楽しいということでやっていき
たいと思います。皆さんの温かい気持ちをひとつにして、10名
増強という大きな挑戦に向かっていただきたいと思います。せ
っかくの機会ですので、各グループの代表の方から何か情
報があればぜひご報告をいただき、その後に皆さんで総括し
ていきたいと思います。

伊野　勝彦　会員増強委員長

　グループ長の川島さんの代理
としてご報告します。候補者に2
回訪問しました。もう一人に早急
にお会いしたいと思います。

Bグループ　挽野　喜孝　さん

　私のグループでは以前に退会
された方や同業者の方が上げら
れてアタックしております。

Cグループ　増渕　幸三　さん

　先月6人で会合を持ち、1名は
候補を上げるようにお願いし、現
在1名が上げられております。

Aグループ　石塚　征夫　さん緊急クラブ協議会

　会員増強につきまして伊野会員増強委員長にはかな
りご無理を申し上げて一生懸命動いていただいておりま
す。それに関しての協議会を開いていただきたいと思い
ますのでよろしくお願いいたします。

大川原　利信　会長


